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産業構造審議会知的財産分科会
第17回 弁理士制度小委員会 資料

「弁理士制度に対する提言等～中小企業の視点から～」

2020年12月21日

代表取締役 社長 櫻井武志

東京都知的財産総合センターの協力を得て作成

資料３



・高齢の一人弁理士事務所の承継が促進されることが期待
できる点で賛成できる。

・一方で、若くても事故により突然代理業務ができなくなるこ
ともあるので、弁理士が一人の事務所や法人については
バックアップ体制の構築をあわせて検討いただきたい。
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特許業務法人の一人法人化について
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